

## EDITORIAL



**José Alberto Nieto**

Rector de la Universidad Metropolitana de Educación, Ciencia y Tecnología, Panamá  
rectoria@umecit.edu.pa

Umecit se próxima a cumplir sus primeros quince años y para este tercer lustro la Universidad adelanta cambios importantes vanguardistas acordes a las necesidades del mundo presente y futuro. Vivimos un periodo histórico donde el diario vivir está totalmente ligado a las tecnologías de la información y la comunicación y nuestro compromiso con la sociedad es brindar oportunidades de formación universitaria a los jóvenes y adultos del país y la región, aprovechando las ventajas y las facilidades de la comunicación actual que permite nuevos espacios de aprendizaje con mayor y mejor uso de la información.

Sin duda alguna, la investigación científica cada día es más relevante y se consolida como actividad sustantiva primordial de los modelos académicos y la vida universitaria, donde las universidades como el caso de UMECIT, con nuestro modelo Ciberhumanista, propendemos porque nuestros docentes y estudiantes produzcan nuevo conocimiento a través de la concreción del macro, meso y micro currículo dentro de cada disciplina.

Hoy por hoy gracias a las fuentes de información de carácter científico a través de medios digitales, los investigadores se ven más motivados a producir, a divulgar sus trabajos y a realizar vínculos internacionales permanentemente aportando a la universalización del conocimiento.

Ahora la revista Oratores digitalizada presenta mayores ventajas; una de ellas es que se amplía su cobertura para ser consultada sin limitación de tiempo y espacio, da la disponibilidad de acceso simultáneo a un gran número de lectores de cualquier parte del planeta, aspecto que garantiza a nuestros articulistas mayor posibilidad de ser leídos y estudiados, contribuye a la preservación del medio ambiente, entre otras.

Esperamos que estos cambios sean de gran provecho para la comunidad académica y su consulta como revista científica multidisciplinar crezca exponencialmente convirtiéndose en un referente académico internacional que nuestra Universidad aporta a la aldea científica global.